
Le 24/05/2024
A Pont Hébert

Mesdames et Messieurs les Présidentes et présidents,
Chers licenciées et licenciés,
Nous sommes dans la dernière ligne droite de cette saison 2023-2024, mais également des 
quatre ans de mandat débutés en 2020, en pleine période de pandémie du Covid. Je tenais à 
vous faire part de quelques éléments et chiffres en cette fin de saison.

Évolution des licencié(e)s :

Comme évoqué lors de nos réunions de secteurs, nous avons augmenté de manière significative 
nos licencié(e)s avec au dernier décompte, pas moins de 19786 à pratiquer le football ou à 
participer à sa pratique dans le département de la Manche. Il s’agit là d’une augmentation de plus 
de 5% en un an et de quasiment 10% sur le mandat. Votre travail porte ses fruits, ces chiffres se 
confirment avec nos féminines en constante évolution représentant 13% de nos licences et 26% 
d’évolution sur quatre ans. Une nouvelle fois, vous êtes les acteurs principaux de ces résultats, 
vous êtes en première ligne pour l’accueil, la formation et la fidélisation. Grâce à vos efforts 
quotidiens, nous atteindrons dès la saison prochaine, j’en suis persuadé, la barre symbolique des 
20000 licenciés dans notre département. Je ne peux que vous féliciter pour votre travail 
quotidien au sein de vos clubs.

Nos compétitions :

Le département dans lequel nous vivons connaît parfois des hivers humides, celui de 2023 le fut 
particulièrement. De nombreuses tempêtes et journées pluvieuses nous ont contraints à décaler 
des journées, inverser des rencontres, trouver des lieux de replis. Néanmoins, et encore une fois 
avec vous, nous avons pu compter sur le travail formidable de la commission, maintenir de l’ordre 
dans nos championnats et coupes tout au long de la saison. Pour preuve, nous n’avons aucun 
match en retard, les championnats se termineront comme prévu ce week-end du 25-26 mai et 
nos coupes le week-end du 15 et 16 juin. Merci à la commission des compétitions pour le travail 
effectué, parfois dans l’incompréhension des clubs, mais toujours dans l’intérêt du football 
départemental. Félicitations aussi à la commission des jeunes pour le succès de nos finales U13 
déroulées à Beaumont dans un excellent état d’esprit. Notre nouvelle journée festive U11 a 
également rencontré un grand succès sous son nouveau format sans classement.

Communiqué de Stéphane HAMON
Président du District de la Manche



 

Le changement de présidence :

Nous avons été confrontés en mars dernier, à une affaire qui ne concerne pas le football mais qui 
nous a contraints à modifier notre organisation. Suite au départ de mon prédécesseur, j’ai soumis 
ma candidature au comité de direction qui m’a élu président par intérim. Je vous confirme 
officiellement après l’avoir dit lors de nos rencontres en réunion de secteur que je suis candidat à 
la présidence de notre instance lors de l’élection qui se tiendra le 19 juin prochain, et qui 
désignera l’équipe qui aura l’honneur de vous accompagner, vous les clubs, pour les quatre 
années de la nouvelle olympiade. Je tenais à remercier les membres du comité directeur qui se 
sont impliqués, les membres de commission et les salariés, pour leur efficacité dans la gestion du 
District ce dernier trimestre. Ma mission étant de fédérer nos forces vives, aujourd’hui, et dans 
l’avenir.

 

La fin de saison :

Deux évènements majeurs rythmeront les dernières semaines de notre saison, au-delà des 
clôtures des championnats, ce week-end. D’abord, le 1er juin, l’organisation de la Journée 
Nationale des Débutants en un lieu unique à Avranches, avec le soutien de quatre clubs. A 
évènement unique, journée unique. La Flamme Olympique étant dans notre département le 
31/05, nous avons fait le choix de vous offrir une « JND » aux couleurs des Jeux. Et puis, nos 
finales des coupes départementales, connues sous le nom « Fête du football en famille ». Elles 
auront lieu les 15 et 16 juin à Canisy, avec 12 finales au programme dans une ambiance folle.

 

L’Assemblée Générale élective :

Le mercredi 19 juin 2024 à partir de 19h à la salle Condé Espace de Condé-Sur-Vire, vous aurez à 
vous prononcer comme à chaque fin d’olympiade, sur l’équipe que vous souhaitez voir 
représenter et accompagner votre club pendant quatre ans. Mon souhait étant de poursuivre les 
missions qui m’ont été confiées depuis un trimestre, et auxquelles j’ai pris part depuis quatre ans 
en qualité de membre du comité directeur, je vous propose de conduire une équipe de direction 
renouvelée, qui aura pour but d’apporter un souffle nouveau, des méthodes nouvelles, des idées 
nouvelles mais aussi de poursuivre toutes les actions positives mises en place ces quatre 
dernières années. 

Travaillons ensemble pour notre passion, et vive le foot manchois ! 
Stéphane HAMON


